

# *Cuba y San Marino refuerzan relaciones bilaterales*

---



San Marino, 4 sep (RHC) El Secretario de Estado para Asuntos Exteriores, Políticos y de Justicia de la República de San Marino, Nicola Renzi, recibió este martes, en el Palacio Begni, al Embajador de Cuba ante ese país, José Carlos Rodríguez Ruiz.

Durante el encuentro, el Canciller Renzi aseguró que San Marino mantendrá firme su postura contra el bloqueo a Cuba, en razón de los daños inaceptables que éste provoca y también por tratarse de una línea estable de la política sanmarinense que se opone a todo tipo de sanciones o bloqueos, tanto más si son unilaterales, para pretender resolver diferendos internacionales o condicionar realidades nacionales.

San Marino ha apoyado sistemáticamente la solicitud cubana para la eliminación de esta injustificada e ilegal política, dañina no solo para pueblo y el desarrollo económico-social del país, sino también para terceros Estados interesados en fomentar sus vínculos económicos con el archipiélago caribeño.

El Secretario de Asuntos Exteriores propuso también organizar con la Agencia de Cooperación y Desarrollo sanmarinense un próximo encuentro entre directivos de varias empresas de su país con los representantes de la embajada cubana para identificar posibles intereses de negocios conjuntos.

Por su parte, el embajador Rodríguez puso al corriente al Canciller Renzi del amplio y democrático proceso de discusión popular para la reforma constitucional, que desde mediados de agosto se acomete en Cuba.

El representante diplomático caribeño detalló algunos elementos que subrayan el carácter avanzado del proyecto de la nueva Carta Magna cubana que deberá ser sometido a referendo popular en febrero de 2019 y que será clave para la consolidación del progreso del Estado y el desarrollo de una sociedad socialista más justa, equitativa y sostenible, sobre bases de ejercicio pleno de soberanía y autodeterminación.

El Secretario de Estado, Nicola Renzi ratificó la voluntad de su gobierno de fomentar los vínculos con Cuba y reforzar la amistad entre los dos pueblos.

En el diálogo estuvieron presentes varios funcionarios de la Secretaría de Estado de Asuntos Exteriores, por la parte sanmarinense, así como el Ministro Consejero de la embajada cubana, Jorge Luis Alfonzo Ramos. (Cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/170801-cuba-y-san-marino-refuerzan-relaciones-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**